



Firma
Radotec GmbH & Co. KG
Konrad-Zuse-Bogen 9
82152 Krailling

EINGEGANGEN
23. DEZ. 2017

Gauting, den 21.12.2017

Vielen Dank für Ihre Spende!

Sehr verehrte Frau Dollinger, sehr geehrter Herr Dollinger,

im Namen des gesamten Kuratoriums, aller Projektleiter und der TB-Patienten in unseren Partnerländern bedanke ich mich sehr herzlich für Ihre großzügige Spende, die wir in Bolivien und Nepal gezielt für arme Menschen, die an Tuberkulose erkrankt sind, einsetzen werden.

Die Projekte entwickeln sich sehr gut: Im Jahr 2017 besuchten Dr. Mütterlein und Dr. Loytved unsere TB-Zentren in Bolivien. Die Einrichtungen freuen sich über hohe Akzeptanz in der Bevölkerung und untersuchen jedes Jahr mehrere hundert Personen mit Lungensymptomen. Bei positivem Befund behandeln die Ärzte vor Ort die Tuberkulose-Patienten nach internationalen Standards.

Das von Frau Dr. Mavi und Herrn Dr. Göres gegründete TRACK-Programm zur Verbesserung der Versorgung von Tuberkulose-kranken Kindern floriert. Über 300 Familien wurden bereits erfasst und seither betreut. 271 Kinder mit TB-Symptomen wurden in unserer Ambulanz untersucht, 15 Kinder gegen aktive, 14 gegen latente TB behandelt. In Folgeuntersuchungen werden kontinuierlich weitere Kinder identifiziert, die eine Therapie benötigen, die meisten von ihnen sind unter fünf Jahre alt. Frau von Rudno gestaltete das Qualitätsmanagementsystem des GENETUP-Labors professionell aus und Frau Haslauer verbesserte es bei einem Besuch im Sommer maßgeblich weiter. Den Leitern des nepalesischen TB-Programms konnten ich in Zusammenarbeit mit der WHO helfen, die strategische Ausrichtung neu zu definieren, ein solides Programm bis zum Jahr 2022 zu entwickeln und das dazu notwendige Budget zu berechnen. Der Global Fund hat bereits seine Unterstützung zur weiteren TB-Bekämpfung auf der Basis dieses Programms angekündigt.

Über 80% der Reisekosten wurden von der WHO, dem Global-Fund und IML red bezahlt. Unsere Arbeit erfolgte natürlich ehrenamtlich. Ihre Spende kommt also fast komplett der Behandlung der Patienten und Aufrechterhaltung unserer Zentren zugute. Wir werden auch weiter daran arbeiten, die an uns gestellten Aufgaben mit den verfügbaren Ressourcen und Ihrer Spende zum gesundheitlichen Nutzen armer und kranker Menschen zu erfüllen.

Wir bitten Sie: Helfen Sie uns auch in Zukunft die Tuberkulose in Bolivien und Nepal zu bekämpfen!

Mit großem Dank und herzlichen Gruß, Ihr

Dr. Harald Hoffmann, ehrenamtlicher Vorsitzender